



### 境内地でのひととき いずみ保育園

ゴールデンウィークも明けて、長万部にもやまと春らしい季節がやってきました。

園庭では木蓮の木に花が咲き、花壇の色とりどりのパンジーやチューリップも、皆の目を楽しませてくれていますが、一番の見どころは、何といつても境内地の桜です。旧園舎の頃は、登降園の際に開花を待ちどおしく眺めていた親子の姿がありました。園の窓からは見えなくなりましたが、皆で「咲いたかなー」と見に行く楽しみもできました。

今日は2歳から5歳の園児が集まってプチお花見です。特別のおやつを掌に載せて楽



しみしました。チューリップ、芝桜も満開でカラフルなお庭にニコニコです。いつのまにか走り回る皆の周りには、お寺の階段、タモの木やナナカマドの木、いずみこ畑、そ

して懐かしい遊具や砂場…。季節の移り変わりも教えてくれる境内地での楽しいひとときは、子ども達の表情をほっこりさせてくれる時間です。

### 「つながる」と「つなげる」 長万部高等学校

今年の春、77期生として7名の新入生を迎え、新たなスタートを切りました。本校の長い歴史と伝統が、また一つ「つながり」、生徒一人一人は、「なりたい自分」になるために、学びを深めています。さて、先日、高等学校配置

計画地域別検討協議会が開かれ、「チーム長万部」として、教育長をはじめ教育委員会の方やPTA会長、小・中学校の校長先生にも参加していただきました。本校の置かれている状況の厳しさについては、以前もお伝えしたところですが、会議において、「第1学年の在籍者数が2年連続して10人未満となった場合は、再編整備を進める」こと、そし

て、本校が該当校であるという現実が確認されたところで、会議では、発言する機会をいただき、「地域とつながる学校」をテーマとし、本校の現状や取組、今後の展望の具体など、存続に向けた活動について発信もいたしました。

今、高等学校では、「地域から選ばれる学校づくり」が求められています。そのためにも、地域の方々のご理解とご協力が必要です。そして、何より、今までの長万部高校ではなく、「今」の長万部高校を「知っていたください」とが重要です。6月17日には、本校のオープンスクールを予定しています。学校の概要説明や体験授業、特に、本

校の特色である、北海道遠隔授業配信センター（T-DeSe）と連携した遠隔授業も実施する予定です。詳細は、後日お知らせいたしますが、本校の「今」を知っていただく機会として、実際に足を運んでいただけると幸いです。

地域に学び、地域の未来を考える。このような学びを継続し、小さい学校だからこそできる、一人一人に寄り添った教育の実践を心がけて参ります。

「地域の子どもは地域で育てる」  
地域の未来を「創る」のは若者です。地域と「つながる」ことを大切に、長万部の未来を「つなげる」人材の育成を担う学校でありたいと考えています。

長万部高等学校長  
土屋 靖雅

### 令和6年度長万部高等学校卒業生の進路

#### 【大学・短大】

- 札幌国際大学 人文学部 心理学科 臨床心理専攻コース

#### 【専門学校】

- 北海道理容美容専門学校 美容科

#### 【就職内定】

- 北海道医学技術福祉歯科専門学校 理学療法士科
- 札幌観光ブライダル・製菓専門学校 エアライン科
- ジャスマックプラザ株式会社
- ヤマト運輸株式会社
- 株式会社克蘭ベルホテル（洞爺サンパレスリゾート&スパ）
- 株式会社セラビ
- 航空自衛隊
- 野口観光株式会社

# 写真で見る学校の様子

## 長万部高等学校

## 長万部中学校

## 長万部小学校



4月9日 新入生オリエンテーション



4月8日 新一年生歓迎会



4月9日 交通安全教室(1年)



4月15日 1年生ソーシャルスキルトレーニング



4月22日 授業参観



4月25日 授業参観(全校)



5月7日 避難訓練



4月30日 いじめ撲滅集会



4月30日 低学年企画レク(1~3年)



5月8日 高体連壮行会



5月2日 生徒総会



5月13日 1年生を迎える会(全校)

### 「教科書

### 展示会」を

### 開催します

町内小中学校で使用している教科書見本を次の日程で展示します。展示場所に「ご意見箱」を設置してありますので、参考までにご覧になったご感想・ご意見などをお寄せください。

#### 【日時】

6月11日(水)

6月25日(水)

※閲覧時間は、学習文化センターの開館時間と同様です。

#### 【場所】

学習文化センター

ロビー

